

## **Dimanche, 23 MARS 2016 c'était la sortie au salon auto moto rétro de Dijon**

Nous partîmes cinq, mais par un prompt renfort nous nous vîmes six en arrivant aux portes de la côte d'or donc nous étions six motos: Alain Pz, Daniel, Franck, Jean-Marc, Alain Ch et Marco soit 6 personnes. O zut j'oubliais les filles, Sylvie et Béa, ce qui fait 10, vu qu'elles comptent chacune pour deux; Non les mauvaises langues, je ne parle pas du poids

Tout le monde à l'heure et le plein fait, donc pour les récompenser, j'avais amené le café bien chaud et les croissants. Pour le café, il suffisait de lécher le top case car le thermos s'est cassé en route. Le café au goût de cuir, c'est pas mal non plus.

Nous voilà donc partis sous un soleil radieux, mais caché en dessus des nuages et sous des températures estivales, 4 à 6 degrés. A 11h00 petite pause café sur l'autoroute pour se réchauffer. Tout le monde est gelé, à part Daniel, qui, sur sa nouvelle monture (je parle de sa moto) possède des poignées chauffantes. Pour attirer les filles, ça marche, elles étaient collées à sa moto.

Après cette pause café, ou j'ai renversé le mien ( le café et moi, aujourd'hui ! ) nous repartons pour une petite heure. Aucun problème pour trouver le salon, c'est bien fléché, mais pas bien chauffé. Même à l'intérieur, on se pèle.

Petit salon, mais de belles machines et une bonne ambiance. Malgré quelques pancartes, possibilité d'approcher et de toucher (les motos et autos, bien sûr).

Un super repas, crudités, charcuterie, viande et dessert, comprenez sandwich, hot dog et crêpe. Pour le hotdog, ceux qui l'on choisi ont compris pourquoi Dijon est la capitale de la moutarde.

Un dernier petit tour au salon et nous voilà repartis. Par la route, cette fois, et quelle route!!!! Gevrey-Chambertin, Nuits Saint-Georges, Pommard, Meursault, etc. Avec de tels noms, chaud au cœur, mais toujours les mains glacées, et je ne parle pas du reste.

Deux roues obligent, nous nous sommes contentés d'un demi ou un chocolat bien chaud.

Retour sans encombre, si ce n'est une moto un peu trop bruyante, mais laquelle ?

Donc, en résumé, sortie glaciale pour le temps mais pas pour l'ambiance et c'est le principal car, après tout, nous sommes d'abord un club d'amis.

**Dimanche, 23 MARS 2016 c'était la sortie au salon auto moto rétro de  
Dijon**



**Dimanche, 23 MARS 2016 c'était la sortie au salon auto moto rétro de  
Dijon**



Dimanche, 23 MARS 2016 c'était la sortie au salon auto moto rétro de  
Dijon

